



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a exprimé ses condoléances au Roi d'Arabie Saoudite Salmane ben Abdelaziz Al Saoud après la tragédie de La Mecque

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de condoléances au roi d'Arabie Saoudite Salmane Abdelaziz Al Saoud suite à la tragédie survenue à La Mecque, dont une centaine de personnes ont été victimes.

Majesté !

C'est avec douleur que j'ai appris la chute tragique d'une grue sur la mosquée al-Haram, causant la mort ou les blessures de plusieurs centaines de personnes venues en pèlerinage à La Mecque. Je vous adresse mes profondes condoléances.

L'Église orthodoxe russe partage le chagrin de ceux qui ont perdu des parents ou des proches dans cet accident. Je vous prie de les assurer de mon soutien et de leur transmettre mes vœux de fermeté spirituelle et de courage.

Veuillez agréer, Majesté, mes sincères condoléances.

+CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie